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РЕФЕРАТ 

 

Магистерская диссертация содержит 

– 33 страницы, 

– 8 использованных источников, 

 

Ключевые слова: СРЕДНЕЕ СТЕКЛОВА, РАВНОМЕРНАЯ 

ОГРАНИЧЕННОСТЬ, УСЛОВИЕ УДВОЕНИЯ, СХОДИМОСТЬ СРЕДНИХ 

СТЕКЛОВА, УСЛОВИЕ ОДНОРОДНОСТИ. 

 

В магистерской диссертации изучается вопрос равномерной 

ограниченности норм оператора Стеклова в общем случае в зависимости от 

типов пространств. 

Целью магистерской работы является исследование свойств 

пространства  и влияние их на сходимость средних Стеклова при стремлении 

их радиуса к нулю. 

Для достижения поставленной цели использовались 

 теорема М.Рисса – Г.Торина, как инструмент для оценки норм средних 

Стеклова в общем случае; 

 общий метод оценки нормы линейного оператора. 

В дипломной работе получены следующие результаты: 

1. рассмотрены различные типы пространств и установлена сходимость 

средних Стеклова в зависимости от типа пространств 

2. построен новый тип пространства, который является более слабым 

типом пространств по сравнению с рассматриваемыми ранее; 

3. показана взаимосвязь между новым типом и ранее известными типами; 

4. показана как необходимость выполнения нового условия, так и его 

достаточность, для равномерной ограниченности средних Стеклова. 

 

Магистерская работа носит теоретический характер. Ее результаты могут 

быть использованы в дальнейших исследованиях типов пространств, а так же 

определении свойств функционалов, определенных на этих пространствах. 

Новизна результатов состоит в ослаблении условий, при которых средние 

Стеклова равномерно ограниченны, более того найден критерий 

равномерной ограниченности. 

Все результаты магистерской диссертации строго доказаны в 

соответствии с принятыми в математике правилами.  

Обоснованность и достоверность полученных результатов обусловлена 

строгими математическими доказательствами сформулированных в работе 

лемм, теорем и примеров, согласованностью с результатами, известными 

ранее для конкретных частных случаев. 

 

Магистерская диссертация выполнена автором самостоятельно. 

  



ABSTRACT 
 

Master's thesis contains  

- 33 pages  

- 8 sources used,  

 

Keywords: Steklov uniformly bounded, the doubling condition, the 

convergence of Steklov means conditions are homogeneous.  

 

In the master's thesis studied the issue of uniform boundedness of the norms 

Steklov operator in the general case, depending on the types of spaces.  

The purpose of the master's work is to study the properties of space and their 

influence on the convergence of Steklov tends their radius to zero.  

To achieve this purpose the  

• Theorem M.Rissa - G.Torina as a tool to assess the standards of Steklov in 

general;  

• general method for estimating the norm of a linear operator.  

In the thesis work of the following results:  

1 Different types of spaces and the convergence of Steklov means depending on 

the type spaces  

2 built a new type of space, which is a weaker type of space compared with the 

considered previously;  

3 shows the relationship between the new type and the previously known types;  

4 shows how the need to implement the new conditions, and its adequacy for the 

uniform boundedness of the Steklov averages.  

 

Master's work is theoretical in nature. Its results can be used in further 

studies types of spaces, as well as determining the properties of functionals defined 

on these spaces.  

The novelty of the results is to weaken the conditions under which the 

Steklov uniformly bounded, moreover a criterion for uniform boundedness.  

All the results of the master's thesis rigorously proved in accordance with the rules 

of mathematics.  

Validity and reliability of the results is due to the strict mathematical proofs 

formulated in the lemmas, theorems and examples, consistency with the results 

previously known for certain special cases.  

 

Master's thesis carried out independently by the author. 


